
全校教育懇談会 11 月 26 日（土） 

第一部では、アルピニストの野口健氏を講師としてお招きし、「目標を持って生きることの素晴らし

さ」をテーマに清和会記念ホールにて講演会を開催いたしました。当日は、現地対面での参加に加え

て YouYube 配信も行いました。野口氏ご自身の半生を振り返りながら、実体験から学ばれたお話

は非常に重みがあり、興味深いものでした。 

第二部分散会では「どうすれば目標を持たせられるのか〜子どもに目標を見つけさせるために保護

者ができること〜」をテーマに現地参加の希望者と先生方にもご参加いただき、普段お子様に対して

抱える悩みや課題などをざっくばらんに話し合いました。ご参加いただきました皆様には心から御

礼申し上げます。 

＜第一部ひとこと感想＞ 

・投げ出さない勇気と受け容れる勇気の大切さがよくわ 

 かった。 

・目標を持ち継続することの大切さを理解しました。 

・子供への接し方、子供が興味あることへのめぐり合う機会の作り方、それへの途中のアド 

バイスなど、ためになりました。 

＜第二部ひとこと感想＞ 

・先生のお話を直接聞く機会があり大変有意義でした。 

・悩んでることを先生や他の保護者の方に聞いてもらえてよかったです。学校の先生にも子 

供の家での悩みを話せて、頼っていいんだなと思えて、少し楽になりました。 

第２回教育トーク 11 月 22 日（火） 

高校生徒会と先生、PTA 役員がテーマに沿ってディスカッションする「教

育トーク」。今年度 3 年振りに保護者が来校する形で文化祭・体育祭を実

施したことを踏まえ、「文化祭・体育祭についての総括ならびに次年度に向

けての意見交流」をテーマに話し合いました。 

文化祭については、生徒会と PTA 文化委員の連携企画や、ホール企画

YouTube 配信、SNSの活用、体育祭については、応援合戦や YouTube

配信、保護者の観覧など、各々の立場から積極的な意見交換が繰り広げら

れました。生徒から「自分達が最善だと思って準備してきたことが本当に

保護者、先生方にとって良いものだったのかリアルな意見を直接聞けてよかった」、PTA からは「生徒が生き生きとやってくれていた

らどんなことでも応援する」という話も出て、和気藹々とした雰囲気で終了することができました。 

Rits Talk 12 月 17日（土） 

12 月 17日（土）9時〜11 時 30分に Rits Talkを開催いたしました。当

日は、当初の予定を変更し、第一部では、清和会記念ホールで行われていた課

題研究発表をご覧いただきました。 

第二部は場所を小ホールに移し開催され、久保田副校長より、本年度のこれ

までの学校の教育方針や、運営実績などについて説明があった後、白井副校長

より、今年度、新しく取り入れられたサタ

デーボックスについて具体的な説明があり

ました。参加された保護者からも多数質問

があり、ふだん関わることの少ない先生と

意見交換できる有意

義な時間になったと

考えます。 

 

 

私学助成委員会より 
11 月 5 日（土）に私学署名集約作業を行

いました。集計の結果、総数 16,893 筆の

署名とカンパ金 424,592 円のご協力をい

ただきました。この署名は 12月下旬には京

都府へ、来年 2月には国会へ提出させていた

だきます。たくさんの署名にご協力いただい

た保護者の皆様、またお忙しい中集約作業に

参加していただいた私学助成委員の皆様や

先生方には感謝御礼申し上げます。ありがと

うございました。 

  

 
今後の予定 教育と学費を考える集い 2月18日（土）11:00より 


